

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711182 - REYNALDA AYU SALSABILA WIDYADHANA PRAYITNO

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	tidak memeriksa akral dingin, interpretasi hasil urinalisis kurang tepat, dx kurang lengkap/dd kurang tepat,
STATION GASTROINTESTINAL	Ax : perhatikan anamnesisnya yg relevan yaa sesuai dengan kondisi pasien, beberapa pertanyaan yg disampaikan tdk relevan. Px : sdh cukup baik. Dx : perdarahan GI susp ulkus gaster --> dx salah, perbaiki lagi ya.. DD : perdarahan GI susp gastritis kronis --> masih keliru, benerin yaa. Tx nonfarmako : airway, infus RL 500cc 30 tpm. NGT Prosedur : cek patensi hidung terlebih dahulu jangan lupa, cuci tangan dan menggunakan handscon jg belum disampaikan. sampai dicek sudah masuk atau belum ke lokasi yg benar atau belum yaa selang NGTnya plus difiksasi juga jangan lupa.
STATION HEMATO & INFEKSI	anamnesis cukup, pemeriksaan fisik cukup, pemeriksaan penunjang ok, diagnosis dan diagnosis banding ok, farmakoterapi ok, edukasi belum lengkap kehabisan waktu
STATION INTEGUMENTUM	semua oke, sipp
STATION KARDIOVASKULER-1	nyha kurang tepat
STATION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik kurang tepat krn tidak bisa menyebutkan regio yg akan diperiksa, interpretasi foto x-ray tidak benar (tidak menemukan fraktur), diagnosis tidak benar: bukan displace ya.. tapi fraktur clavicula, tx non farmakologi tidak sesuai dsngan dx yg benar.
STATION PSIKIATRI	belum menyampaikan edukasi adekuat sebelum dilakukan rujukan (masih kurang terkait cara mengelola stress dan relaksasi, perubahan gaya hidup).. utk ketrampilan wawancara sudah cukup baik
STATION REPRODUKSI	pemeriksaan fisik menjelaskan inspeksi tapi tidak lengkap (bukan hanya vulva saja ya yang diinspeksi tapi juga vagina dan OUEnya), pemeriksaan pasien sudah menyebutkan pemeriksaan yg tepat tapi penjelasannya masih kurang (jelaskan dari awal sampai akhir ya dek, jelaskan persiapan pasien? pemeriksaan? prosedur inspeksinya seperti apa?), untuk prosedur antisepsis vagina sebelum dan sesudah pemeriksaan menggunakan apa? dx candidiasis sudah tepat tapi tidak lengkap, rtx tepat dengan fluconazole tapi cara pemberian tidak tepat (berapa hari seharusnya untuk fluconazole 150 mg?), edukasi kurang lengkap (menyebutkan untuk pakaian dan cara mengeringkan stlh BAK)
STATION RESPIRASI	anamnesis baik, teknik px fisik paru tekniknya kurang tepat, px paru kurang auskultasi//pilihan px penunjang baik, hanya interpretasi px radiologi tidak tepat// diagnosis sudah baik tapi kurang lengkap// tatalaksana obat resep tidak jelas... numpuk2, jangan ditulis di ruangan kertas yang sempit// edukasi terkait kondisi sesak belum tersampaikan//pasien perlu ranap atau tidak
STATION SISTEM INDERA	edukasi terkait follow up pasien masih blm jelas, performa sudah ok
STATION SISTEM SARAF	anamnesis mendalam untuk mencari faktor resiko, px.neurologis N.VII dilengkapi ya. terapi dilengkapi ya.

STATION UROGENITAL

"YANG SUDAH DITANYAKAN : buang air kecil terasa nyeri , sejak 1 bulan yang lalu, setiap mau BAK. Nyeri dirasakan terutama di perut bagian bawah sampai ke kemaluan. Nyeri sudah dirasakan berulang. Sering bolak-balik ke kamar mandi karena buang keinginan buang air kecil terus menerus, tapi setelah Bak rasanya tidak puas, seperti masih ingin BAK kembali. Pernah buang air kecil berhenti tiba-tiba namun dengan merubah posisi bisa BAK kembali. demam (-). 1 minggu ini semakin nyeri dan 1 hari yang lalu, buang air kecil terasa susah meskipun sudah berubah posisi. Sebulan ini minum obat ketika nyeri (obat antalgin). Pasien pernah mengalami BAK berwarna merah dan keluar pasir ketika BAK sejak 5 tahun yang lalu. Tidak berobat. Kebiasaan :Minum es jeruk hampir setiap hari. Minum air putih jarang 1-2 gelas sehari, minum kopi dan teh ketika di kantor. Sering menahan kencing. ..YANG BELUM DITANYAKAN: Warnai air kencing merah. BAK seperti keluar pasir (-),skala nyeri 8-9, Saat BAK. RPD : Diabetes mellitus (-), Hipertensi (-),Asam urat (+),Olahraga jarang. Tidak merokok...PX Fisik : Peserta ujian menyebutkan pemeriksaan fisik yang relevan meliputi 6 poin dengan benar: (Menyebutkan cuci tanagn WHO, Pemeriksaan keadaan umum, Pemeriksaan antropometri, Pemeriksaan Tanda vital, Pemeriksaan torak, Pemeriksaan abdomen, suprapubik). TAMBAHKAN Pemeriksaan regio flank dekstra et sinistra)..Px penunjang LENGKAP: Peserta menyebutkan 3 pemeriksaan penunjang yang sesuai dan mampu menginterpretasikan hasil (wajib urinalisis dan BNO)..Peserta menyebutkan diagnosis VESIKOLITHIASI, seharusnya dengan benar dan lengkap adalah Infeksi saluran kemih/Sistitis e.c Batu saluran Kemih Vesikolithiasis."